

Der Mensch steht im Mittelpunkt

„Ambulant pflegen & helfen“ ist ein anerkanntes Pflegedienst-Kompetenzzentrum

„**Zuverlässig, menschlich**, vertrauensvoll und mit Respekt gehen wir auf jeden Menschen ein“, betont Thorsten Jürs, geschäftsführender Pflegedienstleiter von Ambulant pflegen & helfen. „Mit unserer umfassenden Betreuung von Körper, Geist und Seele sorgen wir dafür, dass ein hohes Pflegeniveau und eine verbesserte Lebensqualität erreicht werden.“

Gegründet wurde der Pflegedienst im September 2008, seit Juli 2013 ist das Büro in der Bad Salzufler Hoffmannstraße.

Die ambulante Grund- und Krankenpflege wird ergänzt durch ein umfangreiches Angebot im Bereich der ambulanten häuslichen Versorgung. Psychiatrische Krankenpflege sowie das ambulant betreute Wohnen komplettieren das Spektrum an pflegerischen und sozialen Hilfen.

„In Bad Salzuflen und Umgebung war Ambulant pflegen & helfen der erste Pflegedienst, der ambulante psychiatrische Fachkrankenpflege als Leistungsangebot mit den entsprechenden Fachkräften erbringen durfte“, erläutert Jürs. „Durch

die Verbindung von allgemeiner Pflege, hauswirtschaftlichen Leistungen und der Zusatzausrichtung im Bereich kognitiver Veränderungen können wir uns auf Menschen z.B. mit Demenz, Alzheimer oder Altersdepressionen besonders

gut einstellen“, so Thorsten Jürs. Hierfür hat das Team aus Gesundheits- und Krankenpflegekräften, Altenpflege und -hilfe, Heilerziehungspflege und Hauswirtschaft qualifizierte Schulungen bis hin zu zweijährigen Fachweiterbildungen absol-

viert. Der Bereich der Aus- und Weiterbildung ist der Geschäftsführung besonders wichtig, um auf die Herausforderungen der kommenden Jahre vorbereitet zu sein. So leistet das Unternehmen auch finanzielle Unterstützung beim Erwerb der unterschiedlichen Qualifikationen und stellt zudem Praktikumsplätze für angehende Pflegehelfer oder examinierte Pflegekräfte sowie Kaufleute im Gesundheitswesen zur Verfügung.

Thorsten Jürs wurde im Dezember 2015 als geschäftsführende Pflegedienstleitung für Ambulant pflegen & helfen verpflichtet. Er und sein Team arbeiten kontinuierlich daran, ihren Klienten ein Leben in den eigenen vier Wänden zu ermöglichen. Mit dem neuen Pflegebegriff und der Einführung von Pflegegraden werden nun viele „Serviceleistungen“ abrechenbar, die bisher nicht von den Pflegekassen anerkannt wurden. Dadurch kann die häusliche Betreuung umfassender und damit das Wohnen im eigenen Heim individueller gestaltet werden. (lam)



LEBEN UND LIEBEN IHREN BERUF: Geschäftsführender Pflegedienstleiter Thorsten Jürs und die Mitarbeiterinnen Melek Beran und Marion Pott (von links).

FOTO: LAMBRACHT